

Neuer Tunnel wird gesperrt

Augsburg – Wegen der milden Temperaturen wird der neue Tunnel unter der Blücherstraße im Stadtteil Lechhausen nicht, wie geplant, drei Wochen lang komplett gesperrt. Um die Markierungsarbeiten und das Herstellen der Fugen durchführen zu können, reicht es aus, den Tunnel vom 29. bis 31. Januar zu sperren; vom 14. bis 28. Januar ist der Tunnel teilweise gesperrt.

POLIZEI

Polizei sucht Brandstifter

Augsburg – Ein besonderer Fall



So oder ähnlich...

...könnte die Maximilianstraße aussehen, wenn die Idee der Friedberger Architekten Christian Fußner und Frank Kühne Wirklichkeit würde: Lustig bunte „S-Boxen“ schmücken den Straßenrand, in ihnen sitzen gemütlich Raucher und gehen ihrem Laster nach. Das „S“ im Namen der Raucherbox steht für Substitution und meint die Schaffung von Ersatzräumen für Raucher, die speziell im Außenbereich der Gastronomie zum Einsatz kommen könnten. In Auftrag gegeben hat die Kunstobjekte der Augsburger Wirt Leo Dietz, der unter anderem das „Peaches“ und das „Deed's“ in der Maximilianstraße betreibt. Derzeit ist allerdings an eine Umsetzung gar nicht zu denken: In der Kaisermeile besteht ein Ensemblechutz; derartige Gebilde müssten vom Ordnungsamt erst genehmigt werden.

Fotomontage: Fußner Kühne Architekten